

DER DIAGNOSEKOPF IN KH-ENTLASSBRIEFEN

Was sind Ihre Inhalts- und Struktur-Präferenzen?

Online-
Umfrage



Hintergrund

Der Krankenhaus-Entlassbrief ist ein zentrales Kommunikationsmittel zwischen Kliniken und dem niedergelassenen Sektor. Aktuell fehlt es jedoch an einer Standardisierung, die eine automatische Übernahme wichtiger Informationen in die IT-Systeme der Nachbehandler:innen ermöglicht.

Unsere Vision

Entwicklung eines digitalen Diagnosenkopfes mit standardisierten Inhalten je Krankheitsbild, basierend auf den Anforderungen des Versorgungsalltags und der Ärzteschaft. Interoperabilität mit der elektronischen Patientenakte durch Überführung in die programmtechnische Architektur der KV-MIO „KH-Entlassbrief“.

Forschungs- fokus

Umfrage zur Untersuchung der Präferenzen von Ärzt:innen in Deutschland bezüglich der Struktur und Inhalte des Diagnosenkopfes in KH-Entlassbriefen (Ethik-Freigabevotum Nr. S-311/2023).

So können Sie beitragen:

Link: <https://limesurvey.uni-wh.de/index.php/956621>

Dauer: 10 Minuten Zielgruppe: Ärzt:innen in Deutschland

Mit Dank, Ihr
Forschungs-
team



Dr. med. Leonard Fehring
Helios Universitätsklinikum Wuppertal
& Universität Witten/Herdecke



Prof. Dr. Sven Meister
Inhaber des Lehrstuhls für
Gesundheitsinformatik an der
Universität Witten/Herdecke



Julian Frings
Doktorand an der
Universität Witten/Herdecke